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DISCUSSIONE   C C  PUNTO 8)    ODG CC  28.09.17   REVISIONE STRAORDINARIA IN MATERIA 

DI SOCIETA’’ A PARTECIPAZIONE PUBBLICA DI CUI ALL’ART. 24  D.LGS 175/2016 

 

Sindaco:” Allora è prevista la revisione  appunto delle società a partecipazione pubblica come abbiamo fatto 

l’anno scorso noi abbiamo come società partecipate : Arezzo casa di cui ha parlato Filippo prima e quindi ha 

le caratteristiche per essere mantenuta come società partecipata, la Casentino Servizi che deve essere 

liquidata che è in liquidazione di fatto quindi comunichiamo che è in liquidazione , la Coingas la Coingas è 

la società cha ha tutte le caratteristiche per non essere partecipata in quanto ha un numero di dipendenti 

inferiore al numero del Consiglio d’Amministrazione in quanto non ha dipendenti di fatto, anche se ha 

l’Amministratore unico ora però rientra nelle società partecipate che noi dovremmo dismettere, noi qui 

abbiamo specificato che non andiamo ad oggi ad approvare la dismissione in quanto c’è un richiesta di 

trasformazione in azione di Coingas in azione di Estra ma sappiamo che comunque nel frattempo ci sta 

lavorando il Comune di Arezzo che è il maggior azionista di Coingas a giorni ci presenterà una proposta per 

acquisire la parte di Coingas di una società che lavoro nell’ambito ambientale , quindi una società di gestione 

di Aisa, e quindi probabilmente a seguito di questa proposta vedremo se riteremmo utile di farlo ritorneremo 

con un atto in cui si dice appunto che Coingas acquisisce questa società, quindi oggi con questo atto 

specifichiamo un po’ questo, poi c’è il polo, ma  questo è quello dell’anno scorso, LFI che si prevede di 

mantenere, Nuove Acque lo steso discorso mantenimento, il Polo Universitario Aretino  invece anche questo 

non ha le caratteristiche e quindi dovrà essere dismesso tant’è che noi proponiamo l’alienazione delle nostre 

quote anche se nel frattempo il Polo Universitario si sta lavorando per trasformarsi in una fondazione, 

francamente mi dispiace mi dispiacerebbe uscire non avere più quote del Polo Universitario anche perché in 

passato abbiamo fatto anche la scelta addirittura di acquisire delle quote di comuni che venivano già 

dismesse, ritengo che sarebbe un brutto segnale quello di uscire dal Polo Universitario in quanto è un modo 

di dare la possibilità anche a studenti Casentinesi in questo caso di frequentare delle facoltà universitarie 

senza l’obbligo di trasferirsi fuori Provincia a fuori Regione.” 

Presidente Frenos:” Ci sono interventi? Allora andiamo alla votazione, favorevoli? Immediata eseguibilità? 

Favorevoli? Il punto numero 9 l’abbiamo già affrontato, ho spiegato prima perché è ritirato, quindi abbiamo 

finito il Consiglio.” 


